

PLR

Les Libéraux-Radicaux

Section de Saint-Légier-La Chiésaz

Le PLR rend hommage à son membre

Monsieur Daniel RUBLI

Daniel, à ton arrivée dans notre commune, tes qualités humaines et ton sens du dialogue t'ont naturellement conduits à t'engager pour le bien commun. Tu t'es investi pour le Parti radical démocratique que tu as présidé, tu as également siégé au conseil communal que tu as présidé, puis tu as été un Municipal apprécié.

Lors de ce parcours qui mérite le respect, tu as su tenir les rênes de ton Parti et à le conduire sur le chemin du rapprochement avec le parti libéral, conscient qu'une fusion était un acte fort et une solution d'avenir. En grand artisan de cette fusion, c'est tout naturellement que tu comptes

parmi les pères fondateurs de notre section du PLR.

Ta grande expérience et ta sagesse ont contribué à donner le signe et les assises de cette union, nous ne l'oublierons jamais.

Nous, les membres de notre section, ne pouvons prendre congé de toi sans te dire du fond du cœur Merci.

Sans toi, nous allons nous investir afin de mériter l'héritage que tu nous as laissé.

Sans toi, nous allons poursuivre le chemin avec au fond de notre cœur un rayon de soleil qui nous rappelle ta bonté d'âme et ta présence.

Sans toi, mais ton rayonnement a été tel, que ton souvenir va nous accompagner lors de nos prochains débats.